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Уважаемая редакция! В последнее врем вы много пишите о культурных мероприятиях,
которые проходят в нашем селе. Мы рады, что Ширяево привлекает внимание тысяч
туристов. Но наша жизнь состоит не только из отдыха и веселья. Просим привлечь
внимание к ряду проблем, которые мешают жителям. Третий месяц на почте с перебоями
работает интернет, и пенсионерам приходится по несколько раз ходить туда по жаре,
чтобы заплатить за коммунальные услуги. Для нас это сложно, нервы не выдерживают,
и мы тут все уже переругались. Нам советуют обращаться в Ростелеком, а там посылают
куда подальше - в Самару. Звонки ширяецев на Тольяттинский почтамт тоже не дали
результата. Раз почта оказывает услугу, значит она и должна позаботиться о её
качестве, а не гонять пожилых людей туда и обратно. Старшее поколение привыкло
аккуратно платить за коммуналку, а тут такие мытарства.
Сейчас в Ширяево работает медпункт, но его скоро закроют, потому что  фельдшер
собирается на пенсию. И получается, что мы останемся без медицинской помощи. Нам
обещают выездные приёмы, но это не выход из положения. Кто сделает укол, где взять
лекарства первой необходимости? Такая же ситуация и в соседнем Богатыре. У нас
закрыли отделение соцслужбы, а помещение отдали церкви. Храм, конечно, нужен. Но в
административном здании где расположены официальные учреждения, это очень
неудобно. Который год мы добиваемся автобусной остановки на центральной улице.
Понятно, что в городском бюджете нет средств на всё сразу. Но если наша территория
так привлекательна для туризма, почему не ввести сбор на развитие Ширяево. 
Старшее поколение не привыкло жаловаться на трудности, мы пережили военное
лихолетье. Сегодня у нас есть газ, вода, исправно ходит транспорт, работают магазины,
вывозят мусор. Но хочется, чтобы становилось только лучше и в селе оставалась
молодёжь, родились дети, а туризм открыл возможности для трудоустройства. Тогда
опять понадобятся садик и школа, а это гарантия, что российская глубинка не вымрет
окончательно и останется привлекательной для потоков отечественных и зарубежных
туристов, но в первую очередь для местных жителей.
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